

## ABSTRAK

### **Tinjauan Pengadaan Bahan Pustaka di Perpustakaan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang. Oleh: Nofrila Susanti. 2010 - 57735.**

Tujuan penulisan makalah ini untuk mendeskripsikan: (1) bagaimana pengadaan bahan pustaka, (2) kendala-kendala dalam pengadaan bahan pustaka, dan (3) upaya mengatasi kendala yang dihadapi dalam pengadaan bahan pustaka di Perpustakaan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang. Metode penelitian yang dilakukan dalam makalah ini adalah metode kualitatif, yaitu dengan mendeskripsikan data yang berkaitan dengan pengadaan bahan pustaka di Perpustakaan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang. Data diperoleh melalui teknik observasi dan wawancara langsung dengan pegawai pustaka.

Dari hasil pembahasan ditemukan tiga hal berikut. *Pertama*, kegiatan pengadaan bahan pustaka: (a) prosedur pengadaan bahan pustaka yaitu dengan menginventarisasikan buku-buku yang harus dimiliki perpustakaan dengan cara mengajukan surat ke prodi untuk meminta daftar buku apa saja yang dibutuhkan perprodi yang ada di Fakultas Ekonomi. Setelah itu, daftar buku-buku yang dibutuhkan oleh perpustakaan dikirim ke Pembantu Dekan I (PD I) untuk disetujui pengadaan bahan pustaka, (b) sumber pengadaan bahan pustaka hanya dengan cara pembelian dan hadiah, (c) pemilihan bahan pustaka dilakukan dengan cara meminta silabus yang digunakan dosen mengajar suatu mata kuliah, melihat katalog penerbit buku serta berdasarkan buku yang banyak dipakai oleh mahasiswa. *Kedua*, kendala yang dihadapi yaitu keterbatasan dana untuk melakukan pengadaan, buku yang dipesan sering mengalami keterbatasan stok buku, dan pegawai yang berlatarbelakang pendidikan perpustakaan hanya satu orang. *Ketiga*, upaya untuk mengatasi kendala yaitu menambah dana dengan mengumpulkan uang denda mahasiswa yang terlambat mengembalikan buku, *fotocopy* buku yang dimiliki oleh dosen untuk melengkapi bahan pustaka, dan memberi pelatihan dibidang perpustakaan bagi pegawai yang tidak berlatar belakang pendidikan perpustakaan.